
In einer Veröffentlichung auf der Homepage der Stadt Halle (Saale) ist eine 
Gesamtübersicht der im Stadtgebiet vorgehaltenen Hundewiesen abzurufen. Der 
Sachstand ist datiert auf 2016. Daher fragen wir: 
 

1. Gab es seitdem Änderungen und sind die Änderungen eingepflegt? Wenn es 
Änderungen gab und diese nicht eingepflegt sind, bis wann erfolgt die 
Aktualisierung?  

2. Sind alle Hundewiesen eingefriedet?  
3. Sind alle Hundewiesen mit ausreichend vielen Abfallbehältern versorgt?  
4. Wie ist in der Stadt die Reinigung der Wiesen organisiert?  
5. Sind mögliche Unfallquellen auf diesen Wiesen, beispielsweise Gullideckel, 

ausreichend gekennzeichnet und oder sogar beseitigt?  
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


